

Akademi TNI Beserta Forkopimda Kabupaten Wonogiri Gelar Baksos Donor Darah Dan Serbuan Vaksinasi

Pardal Riyanto - WONOGIRI.JURNALIS.ID

Dec 16, 2021 - 15:09



WONOGIRI – Sebanyak 779 Taruna dan Taruni Akademi TNI Tingkat I selesai melaksanakan latihan napak tilas Rute Gerilya Panglima Besar Jendral Sudirman (RPS) yang finish di Kabupaten Wonogiri. Pelaksanaan penutupan latihan dilaksanakan di kompleks GOR Giri Mandala yang dipimpin langsung oleh Danjen Akademi TNI Marsdya TNI Andyawan Martono, S.I.P., Kamis(16/12).

Serangkaian kegiatan pun dilaksanakan diantaranya, bakti social donor darah, serbuan vaksinasi Covid-19 dan pembagian sembako yang bersinergi bersama dengan Forkopimda Kabupaten Wonogiri. Masyarakat terlihat sangat antusias dalam mengikuti kegiatan donor darah dan vaksinasi. Ratusan orang berdatangan untuk mengikuti kegiatan yang dimulai dari pagi tersebut.

Danjen Akademi TNI Marsdya TNI Andyawan Martono, S.I.P., dengan didampingi Dirum Akademi TNI Brigjen TNI Novarin Gunawan, Dirdik Akademi TNI Brigjen TNI Dedi Priatmodjo, Danrem 074/Warastratama Kolonel Inf Rudy Saladin dan jajaran Forkopimda Wakil Bupati Setyo Sukarno, Dandim 0728/Wonogiri Letkol Inf Rivin Remboditi Rivai, Kapolres AKBP Dydit Dwi Susanto, menyambangi warga dan secara langsung mengucapkan terima kasih atas dukungan dan partisipasinya.

Dalam kesempatan tersebut, orang nomor Satu di Akademi TNI tersebut mengatakan, kegiatan yang dilaksanakan merupakan kegiatan bersama yang juga bertepatan dengan Hari Ulang Tahun Akademi TNI yang ke-56 dan sesuai dengan rangkaian kegiatan acara Rute Panglima Sudirman, dimana Taruna Tingkat I melaksanakan tugas yang bersejarah yang pernah dilaksanakan oleh Panglima Besar Jendral Sudirman dalam rangka berjuang untuk NKRI.

“ Ini adalah salah satu menanamkan nilai-nilai sejarah kepada para Taruna-Taruni yang kedepannya akan memimpin negeri ini “, ucapnya.

Marsdya TNI Andyawan Martono, S.I.P., menambahkan, selain itu kita yang didukung oleh Forkopimda Kabupaten Wonogiri melaksanakan bakti social diantaranya serbuan vaksinasi yang dimana kondisi saat ini masih dalam pandemic Covid-19 kita turut bekerjasama membantu pemerintah untuk menanggulangi pandemic.

Selain itu kita juga melaksanakan baksos donor darah dan pemberian sedikit sembako kepada warga yang berhak mendapatkan dan kepada anak-anak yatim piatu.

“ Terima kasih kepada Forkopimda dan kepada pihak-pihak terkait yang telah mendukung semua kegiatan sehingga kegiatan dapat berjalan dengan lancar dan sukses “, tutupnya.

(Arda 72).